



**Universidad del sureste  
Campus Comitán**

**Licenciatura en Medicina Humana**

**Tema: nace la antropología medica**

**Nombre del alumno: pablo cordova  
Santiz**

**Grupo: “B**

**Grado: Segundo semestre**

**Materia: antropología medica**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio  
Jiménez Ruiz**

## Nace la antropología médica

Si el alcance de nuestras Consideraciones lo circunscribimos a Mesoamérica bien podemos afirmar que la antropología en su vertiente etnológica nace en 1547 con las Investigaciones afanosas de Bernardino de Sahagún. En el seno de la Comunidad médica hoy en estos días una Elocunda Inquietud por entender el contenido y la utilidad que acarrea el conocimiento de la antropología médica en otros lugares Particularmente en los estados Unidos la Subdisciplina tiene 3 decenios largos de robusto conocimiento. En México el Interés por la reflexión sobre la enfermedad y el accidente desde la perspectiva socio-cultural también toma un término de la Segunda guerra mundial. La antropología no es capta a esta manera un tanto apresurada de reorganizar conocimientos viejos para sistematizarlos en una ciencia nueva etimológicamente comprometida con el estudio del hombre. Pensadores del finis del pasado siglo y Principios de la presente Centuria son reputados por sus respectivos países.

Misionero antropólogo

La Inteligencia reflexiva de José de Acosta, religiosa de la Compañía de Jesús sistematizan los ensayos que le anteceden y los suyos propios. En los países que componen el tercer mundo el atractivo que ejercen los estudios de antropología médica es cada vez mayor. Particularmente en aquellos que contienen dentro de su jurisdicción a pueblos étnicos a un no integrados en el proceso de formación nacional. Hasta hoy debe conformarse con mantener la contradicción entre la antropología y el marxismo en términos que censuran, zahieren y sanizan las relaciones que la antropología mantiene con el colonialismo en los países imperiales de Europa y América. La antropología resiste los embates de sus contradictores porque los argumentos con que intentan menoscabarla son juicios de valor, admoniciones morales, reprimendas impresionantes que conmueven y llaman a reflexión pero en modo alguno, razonamiento científicos que invaliden el



Fundamento y la vigencia de disciplina  
En México el interés por la reflexión  
sobre la enfermedad y el accidente  
desde la perspectiva socio-cultural  
también toma cuerpo al término  
de la segunda guerra mundial pero  
su ascendente queda reducido  
a los antropólogos y en cierta  
medida, a los epidemiólogos con  
frecuencia damos por sentado  
que los padres fundadores de la  
disciplina son quienes le dan  
cimientos teóricos y atribuyen  
orden y significado a sus categorías  
conceptuales, metodológicas, procesuales  
y aplicativas. La antropología no  
escapa a esta manera un tanto  
apresurado de reorganizar conoci-  
mientos viejos para sistematizarlos  
en una ciencia nueva etimológica-  
mente comprometida con el estudio  
del hombre. En el seno de la comunidad  
médica hay en estos días, una  
fecunda inquietud para entender el  
contenido y la utilidad que  
acarrea el conocimiento de la  
antropología médica



# Referencias

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/5c189af22f82a5c994a9801b3a0915f8.pdf>

